



COMUNICADO DE PRENSA

Presidente Piñera Analiza Presupuesto Exploratorio para 2011

El Presidente de la República, Sebastián Piñera, revisó hoy las estimaciones fiscales para el año 2010 a la vez que analizó en detalle el presupuesto exploratorio para el año 2011.

El presupuesto exploratorio es un presupuesto base, que se informará a cada uno de los organismos y servicios públicos, quienes a partir de éste presentarán sus peticiones para recursos adicionales, con el fin de implementar la reconstrucción y el programa de gobierno, conforme a las prioridades que defina el Presidente la República.

En esta oportunidad, la Dirección de Presupuestos entregará el presupuesto exploratorio a las instituciones, junto con instrucciones sobre la solicitud de recursos adicionales para los programas existentes, para programas que se reestructuran o para programas nuevos.

Estas instrucciones se relacionan con una definición más precisa de los respectivos programas sobre su objetivo, su diseño, la población objetivo, los costos, el período que requiere para producir impacto positivo, variables de seguimiento para poder realizar una mejor evaluación ex post y su vinculación con los ejes programáticos del Gobierno, entre otras.

Santiago, 25 de junio de 2010